La sélection de Cuba en tête du Tour féminin de San Luis



L'équipe de Cuba s'est faite remarquer à la première étape du Tour Cycliste féminin de San Luis, en Argentine. Arlenis Sierra est entrée 3è, suivie de Yudelmis Domínguez, qui a dominé deux springs intermédaires.

La Britannique Hannah Barnes, de l'équipe étasunienne United Health Care est arrivée première suivie de la titulaire du Grand Prix 2012, Paola Muñoz, de l'équipe chilienne Clos Pirque Trek et des Cubaines. Arlenis Sierra est championne continentale sur route.

La gagnante a commandé le sprint final, très disputé, couru sur 63 kilomètres dans la localité de Villa Mercedes. Elle a parcouru cette distance en une heure, 51 minutes, 44 secondes.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/11371-la-selection-de-cuba-en-tete-du-tour-feminin-de-san-luis



Radio Habana Cuba